

L'Alliance Martiana organise à Miami un débat sur la réforme de la Constitution cubaine



La Havane, 27 août, (RHC).- L'Alliance Martiana, une coalition de Cubains résidant aux États-Unis, a organisé ce dimanche à Miami un débat sur le projet de Constitution adopté le 22 juillet dernier par l'Assemblée Nationale.

Une quarantaine de Cubains ont échangé de vues sur les modifications proposées.

Plusieurs opposants farouches de la Révolution cubaine ont tenté de saboter la réunion en criant des offenses contre les dirigeants de notre pays.

Damian Diaz, président de l'Alliance Martiana, a précisé dans des déclarations à l'agence Prensa Latina que malgré cela son organisation entend tenir au moins deux autres réunions de débats à l'intention de Cubains résidant notamment en Floride.

«Une fois de plus la réalité a démontré qu'à Miami il y a beaucoup d'intolérants mais après l'intervention de la police nous avons poursuivi notre rencontre » a commenté Andrés Gómez, coordonnateur national de la Brigade Antonio Maceo qui a d'autre part qualifié de très important l'échange de vues et salué

l'initiative comme une possibilité de concevoir l'avenir de Cuba.

Pour la première fois, les Cubains résidant à l'étranger pourront faire partie du débat ouvert sur la réforme de la Constitution.

Ernesto Soberón, directeur des affaires consulaires et des Cubains résidant à l'étranger au ministère cubain des Affaires étrangères, a déclaré que la convocation correspond à la mise à jour de la politique migratoire amorcée il y a quelques années.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/170060-lalliance-martiana-organise-a-miami-un-debat-sur-la-reforme-de-la-constitution-cubaine>



Radio Habana Cuba